



Sin intención de prejuzgar a colega del partido: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- **Ricardo Monreal** ayer inmediatamente opinó que él no estaba en disposición de prejuzgar y que habría que ver si en efecto este caso tenía pies para andar (Desafuero Cuauhtémoc), aseguró que él no conocía la denuncia, pero que buscaría que este juicio de procedencia se llevará por el camino de la legalidad a pesar de que se trata de una denuncia en contra, no solo de uno de los suyos sino ante un muy polémico gobernador.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZgTlyfNjgVb_Kl30g?e=Dz3YiA